

Déambulation festive ! le 9 janvier . 14h

Départ . PLACE CARNOT
MÉTRO . PERRACHE



AUX
COMITÉS
DE SOUTIEN,
AUX AMI-E-S
OU AUX CURIEUX

Depuis quelques semaines, gouvernement et porteurs de projets se succèdent dans les médias pour annoncer le début prochain du chantier de l'aéroport à Notre-Dame-des-Landes. Pour toutes celles et ceux qui ont lutté depuis des années contre ce projet, ces déclarations et la campagne de dénigrement qui les accompagne résonnent comme des menaces, mais aussi comme un nouveau défi pour le mouvement de lutte. Nous, habitants de la ZAD, ne cessons de refuser la fatalité et l'impuissance. Nous sommes déterminés à continuer

à construire et habiter ce qui nous semble aujourd'hui une expérience sociale, politique et écologique inouïe. C'est pour en parler de vive voix que nous venons à Lyon. Controns la propagande médiatique des porteurs du projet et multiplions partout les occasions de diffuser un autre son de cloche ! Durant ces échanges, nous pourrions débattre de l'histoire de la lutte contre l'aéroport, en nous concentrant sur ce qui se construit de si particulier sur la ZAD depuis 2008 et l'appel à occupation. Enfin, nous aborderons l'avenir du territoire que nous défendons ensemble. Nous réfléchirons sur notre stratégie dans le cas d'une tentative de démarrage de travaux, et surtout, nous parlerons de l'avenir commun que nous souhaitons porter pour obtenir l'abandon du projet d'aéroport dans les mois qui viennent.

. 16h

à construire et
habiter ce qui
nous semble
aujourd'hui une

& Réunion
publique
sur la
ZAD

SALLE DES RANCY
249 RUE VENDÔME,
69003 LYON
MÉTRO. SAXE GAMBETTA